
Ⅵ 本会議における発言 

 １．一般質問 

         第 １ 回 （ ３ 月 ） 定 例 会 

 質  問  者        質   問   内   容 

大 岩   保（代表） 

    ４４分 

1.予算について 
2.ＣＯＰ１０について 

梶 田   進（代表） 

５０分 

1.２００９年度予算について 
2.衣浦港３号地廃棄物最終処分場整備について 

加藤 美奈子（代表） 

３３分 

１.平成２１年度予算について 
２.生涯学習について 

石 原 壽 朗（代表） 

４７分 

１.当町の緊急経済支援策について 
２.県税「あいち森と緑づくり税」について 

南  賢 治（個人） 

５０ 

1.予算について（職員の年収） 
2.安心・安全な町づくりについて 
3.石川の河川敷について 
4.いろんな補助金について 

佐 伯 隆 彦（個人） 

       ４８分 

1．平成 21 年度予算について 
2．町民の余暇を充実させるために 
3．環境の町｢たけとよ｣に向けて 

石 川 義 治（個人） 

４９分 

1.定額給付金について 
2.薬物乱用防止について 
3.広域観光圏について 
4.衣浦 3 号地最終処分場整備事業の工期延長について 

本 村  強（個人） 

４９分 

1.小中学校への太陽光発電の導入を 
2.介護サポーター制度の創設を 

森 田 義 弘（個人） 

４４分 

１．幹線道路の進捗状況について 
２．記念事業について 

小 寺 岸 子（個人） 

５１分 

１.武豊町教育委員会活動の点検及び評価に関する報告書について 
２.ごみ減量化について 
３．移設されるあおぞら園について 

中 川  一（個人） 

４１分 

１.農業の新年度政策について 
２.工業の新年度政策について 
３.商業の新年度政策について 
４.新年度事業の変更について 

梶 田  稔（個人） 

５０分 

1.金融危機に対する雇用不安・経営不安などに対応する緊急対策を求め

る 
２．安心・安全な町づくりの一環として、地震マップ・液状化マップの

作成を求める 

小 山 茂 三（個人） 

４９分 

1.平成 21 年度予算について 
2.学校給食費未納問題について 

小 西 幸 男（個人） 

４９分 

1.介護保険制度の見直しについて 
2.防災対策について 



 

         第 ２ 回 （ ６ 月 ） 定 例 会 

 質  問  者        質   問   内   容 

岩 瀬 計 介（代表） 

   ４８分 

１．町長２期目に向けて問う 
２．庁舎内案内サ―ビスについて 
３．役場周辺道路のユニット規制解除について 

梶 田   稔（代表） 

５０分 

１．量使用世帯の水道料金負担の軽減と福祉減免制度の創設を求める 
２．地域活性化・経済危機対策の緊急施策の実施を求める。 

鈴 木 一 也（代表） 

  ４９分 

１．入札方法について 
２．委託業務について 
３．憩いのサロンについて 

本 村  強（代表） 

      ４９分 

１．平成 21 年度事業の進捗状況は 
２．町内公園のトイレについて 

佐 伯 隆 彦（代表） 

 

５０分 

１．財政的問題解決に寄与する諸課題について 
２．環境の町｢たけとよ｣に向けて 

石 原 壽 朗（個人）            

５０分 

１.自治体による婚活（結婚活動）支援について 
２．感染症対策について 
３.南部子育て支援センターについて 

石 川 義 治（個人） 

  ４９分 

１．新型インフルエンザ対策について 
２．耕作放棄地対策について 
３．名浜道路について 

加 古 猛 二（個人） 

３４分 

「教育環境の充実と子育てがしやすいまち」から 
１． 子育て支援対策の充実について 
２． 教育環境の充実について 

南   賢 治（個人） 

４９分 

１．環境問題について 
２．厳しい経済状況について 
３．野菜茶業試験場について 

小 寺 岸 子（個人） 

４３分 

１. 審議会の議事録・傍聴の公開について 
２．予算の情報公開について 

小 西 幸 男（個人） 

       ４５分 

１．介護保険制度について 
２．障害者の雇用について 

梶 田   進（個人） 

５０分 

１．行政サービスの制限について 
２．生活環境について 

加藤 美奈子（個人）            

３５分 

１．環境、エコ対策について 
２．新型インフルエンザについて 

 



 

         第 ３ 回 （ ９ 月 ） 定 例 会 

 質  問  者        質   問   内   容 

加 古 猛 二（代表） 

    ４０分 

１．子育て支援対策の充実について 
２．高齢者の交通安全対策について 
３．武豊町スポーツクラブについて 
４．観光協会について 

石 川 義 治（代表） 

  ４４分 
１．小規模企業対策と地域活性化について 

梶 田   稔（（代表） 

５０分 

１．都市計画税の撤廃・減税を求める。 
２．７５歳以上の高齢者と中学卒業までの子ども医療の無料化を求める。 

石 原 壽 朗（代表） 

５０分 

１．武豊力を継続させるために 
２．地域公共交通について 

３．予算メリットシステムの導入について 

加 藤 美奈子（代表） 

３５分 

１. 視覚障がい者支援策について 
２．内部障がい者支援策について 
３．道路整備について 

佐 伯 隆 彦（個人） 

３８分 

１．下水道事業について 
２．雨水対策について 
３．環境の町｢たけとよ｣に向けて 

本 村  強（個人） 

３８分 
１．武豊町の豪雨対策は万全か 

南  賢 治（個人） 

１９分 
１．各種納税状況について 

森 田 義 弘（個人） 

３７分 

１．安全で安心なまちづくりについて 
２．児童虐待の実態と対応について 

小 寺 岸 子（個人） 

４８分 

１．地域の創意工夫ある武豊町地域公共交通にするために 
２．夏休みに対応した児童クラブの強化を 

小 西 幸 男（個人） 

４５分 

１.後期高齢者医療制度について 
２.橋の管理について 

梶 田   進 （ 個 人 ）       

５０分 
１．巡回バス（地域交通）について 

鈴 木 一 也（個人） 

２８分 
１．環境教育について  

岩 瀬 計 介（個人） 

 ３４分 

１．地域公共交通総合連携計画について 
２．保育園、小・中学校の食物アレルギーの対応について 

中 川  一（個人） 

       ２９分 

１.町内の雑草、草刈の実態について 
２.やすらぎの森墓園について 

 



 

         第 ４ 回 （ １２ 月 ） 定 例 会 

 質  問  者        質   問   内   容 

中 川   一（代表） 

   ４０分 

１．平成２２年度の予算編成に当たって 
２．公共下水道の取り組みについて 
３．「ともに創る」まちの実現について 
４．衣浦港３号地廃棄物最終処分場について 

梶 田   進（代表） 

 ５２分 

１．ひきこもり支援について 
２．町税等の滞納による行政サービス規制について 

石 川 義 治（代表） 

５０分 
１. これからの教育のあり方について 

本 村   強（代表） 

３５分 

１. 平成２２年度予算編成について 
２. ジェネリック医薬品について 

佐 伯 隆 彦（個人） 

５０分 

１. 環境について 
２．食育について 
３．防災について 

鈴 木 一 也（個人） 

２２分 
１．スポーツフェスタについて  

加 藤 美奈子（個人） 

３２分 

１．学校教育について 
２．脳脊髄液減少症について  

森 田 義 弘（個人） 

４５分 

１．別曽池の記念碑について 
２．同報無線について 

岩 瀬 計 介（個人） 

３６分 

１．教育関係について 
２．行政評価について 

小 寺 岸 子（個人） 

５０分 

１．補助金のあり方の見直しを 

２．保育園運営審議会のあり方について 
３．武豊町教育委員会活動の点検及び評価に関する報告書について 
４．不登校の生徒に対する取り組みについて 

梶 田   稔（個人） 

５０分 

１．新型インフルエンザ・予防ワクチン接種への補助の拡充を 
２．農地を保全し、農家の生活と環境を守る施策の推進を 
３.公契約条例の制定を 

南 賢  治（個人）  

２８分 

１．迷惑施設受け入れの見返りについて 
２．石川の河川敷について 

 


